



## La emoción de Ifigenia Martínez por entregar la banda presidencial a Sheinbaum: “Las mujeres por fin estamos al frente”

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados escogió a la morenista como la próxima presidenta de la Mesa Directiva

Por Ximena Ochoa



Luego de que el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) eligió a la diputada **Ifigenia Martínez y Hernández** como la próxima presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la política mostró emoción por ser la encargada de entregar la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Durante un encuentro con los medios de comunicación, la exsenadora expresó la satisfacción que tiene por ser parte de la ceremonia donde se **oficializará a la primera mujer como presidenta** del país y sentenció que es un momento para celebrar que las mujeres están al frente del poder del Estado.

**“Qué felicidad que las mujeres por fin estamos al frente, junto con los hombres, para sacar adelante a nuestro gran país”**



Sobre si se va a quedar todo el año legislativo como presidenta de la Cámara de Diputados, la integrante de la bancada morenista indicó que lo irá pensando, debido a que **no se trata de una decisión propia**, sino del equipo al que pertenece, así como de la ciudadanía mexicana que les dio la mayoría.

**“Eso ya lo iremos pensando, porque no es trabajo de una sola persona, es un trabajo de equipo y, en este caso, del país”**

## Morena eligió a Ifigenia Martínez como presidenta de la Cámara de Diputados

### Morena eligió a Ifigenia Martínez como presidenta de la Cámara de Diputados





Las palabras de Ifigenia Martínez se dieron luego de que **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, anunció importantes decisiones tomadas durante la reunión plenaria del grupo parlamentario.

Según informó el miércoles 28 de agosto, se eligió a Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para el primer año del periodo legislativo, como se mencionó, esta tarea **incluye la entrega de la banda presidencial** a Claudia Sheinbaum el próximo 1 de octubre.

**“(Ifigenia Martínez) será la presidenta de la Mesa Directiva para el primer año de ejercicio legislativo y le corresponderá ponerle la banda presidencial a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum”**

Durante la pausa en la reunión, Monreal Ávila habló con los medios de comunicación y también señaló que el grupo del partido guinda eligió a **Alfonso Ramírez Cuéllar** como vicecoordinador de la bancada. Añadió que las vicepresidencias de la Mesa Directiva, quienes suplirán a Ifigenia Martínez en caso de ausencia, todavía no se han definido y están en disputa entre los diputados **Dolores Padierna** y **Sergio Gutiérrez Luna**.

Además, el grupo parlamentario de Morena designó a **Arturo Ávila** como vocero de la fracción parlamentaria y a **Pedro Haces** como coordinador operativo.

Monreal Ávila también mencionó la preparación de los 364 diputados del bloque oficialista para la sesión de toma de protesta, programada para mañana.